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①⾼校⽣世代の医療費無償化の実施について①⾼校⽣世代の医療費無償化の実施について
⾼校⽣世代の通院医療費無償化について近隣市の状況と
知多市で無償化する考えについて伺いたい。
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近隣市では東海市が無償化し、半⽥市と⼤府市が1割本
⼈負担としている。（常滑市は来年度から無償化）現
在のところ知多市では無償化の考えはありません。
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地域にとって貴重な財産であった寺本台グラウンド跡
地と梅が丘グラウンド跡地、売却に向けた進捗状況と
⼀部を残す考えについて伺いたい。
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⼀部を残す考えについて伺いたい。

現在、グラウンド跡地の境界測量及び不動産鑑定を実
施し、売却に向けた準備を進めています。知多市の財
務体質を改善するためにグラウンド跡地全体の売却を
考えており、⼀部を残す考えはありません。
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緑広場やふれあい広場がサッカー場となり、寺本緑広場やふれあい広場がサッカー場となり、寺本

で、例えば同じ⾼校に通う⽣徒間で住む市によって不公平
が⽣じる。⾼校⽣世代を抱える世帯の経済的負担を軽減す
る為にも是⾮、近い将来での無償化を要望します。
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知多市に新しい⾵を！知多市に新しい⾵を！
こんにちは!�知多維新の服部ひろしです。
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②グラウンド跡地の売却について

【要望】【要望】

【要望】【要望】知多５市では知多市だけが医療費助成が無い状態知多５市では知多市だけが医療費助成が無い状態

台や梅が丘グラウンドが廃⽌され、市内のグラウンド
から市⺠が追い出された状態となっている。代替地で
ある南５区グラウンドのトイレの改善、あずまやや⽔
道設備の設置、グラウンド南側に防球ネットの設置な
ど利⽤者の利便性を更に⾼める取り組みをお願いしま
す。将来的には市内の内陸部に総合グラウンドを整備
することを要望します。
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◎他にも企業版ふるさと納税についても質問しました。詳しくは映像配信をご覧ください。

令和５年９⽉知多市議会定例会において、私が⾏った⼀般質問の⼀部内容をご紹介します。



〜冠⽔した歩道について対応〜
 ７⽉９⽇ご近所の⽅から連絡をいただき、中部中学校近くの冠⽔した歩道を⾒に⾏き
ました。歩道が冠⽔しているため歩⾏者は⾞道へ出なくてはいけない危険な状態で、⼟
⽊課に相談し管内洗浄を⾏うことに。直径３０センチの排⽔管に⽯灰の塊が出来ていた
ようです。猛暑の中、⻑時間マンホールに潜っての作業は本当に⼤変で、⼯事関係者の
皆様に感謝申し上げます。

【議員活動】
 ９⽉５⽇（⽕）本会議（１⽇⽬）
   ６⽇（⽔）本会議（２⽇⽬）
      ７⽇（⽊）本会議（３⽇⽬）
   ８⽇（⾦）本会議（４⽇⽬）
        １１⽇（⽉）福祉⽂教委員会傍聴
        １２⽇（⽕）建設経済委員会
        １３⽇（⽔）総務委員会傍聴
        １９⽇（⽕）決算審査特別委員会傍聴
  ２０⽇（⽔）決算審査特別委員会傍聴
  ２１⽇（⽊）決算審査特別委員会傍聴
  ２５⽇（⽉)  広報公聴委員会
     ２６⽇（⽕）救命講習会・交通安全啓発活動
  ２７⽇（⽔）本会議（最終⽇）

〜⾃主的な議員研修に参加〜
 

 

  ８⽉１７、１８⽇は滋賀県⼤津市にある研修施設
で⾃治体の予算についての勉強会に参加しました。
 全国から１００⼈を超える議員が参加。予算決算、
⾃治体の財政状況や課題の洗い出し、改善⽅法につい
て議論したり、他⾃治体の議員と交流しました。今後
の活動に活かして参ります。

服部ひろし後援会ニュースの配布にご協⼒いただける⽅を募集しております。
下記の電話、メールよりお申込みいただけます。

TEL ☎ 070-1659⁻4848
E-mail：chita_hattori＠outlook.jp
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〜愛知県消防操法⼤会を⾒学〜
 ８⽉５⽇新城市にて第６８回愛知県消防操法⼤会が開催され、知多市は連覇を⽬
指して出場し、私達知多市議会も応援に駆け付けました。消防団の皆さんは仕事が
終わった後、毎晩のように練習を積み重ねていてご家族様を含めて⼤変お疲れ様で
した。⽇頃から地域の防災活動を担っていただきありがとうございます。

〜知多北部議⻑会議員研修会に参加〜
 ８⽉１０⽇知多北部議⻑会議員研修会が開催され、知多市、東海市、⼤府市の議員が
参加しました。講師の辻由起⼦さんはこども家庭庁の顧問も務めている⽅で、ボランテ
ィア活動での⼦供たちとの感動的なエピソードでは参加者が涙する場⾯もありました。
今回初めて近隣市の議員さんと顔合わせをさせていただき有意義な研修となりました。


